
　 新年あけましておめでとう ございます。

　 令和４年を迎え、謹んで新年のお喜びを申し 上げ

ます。

　 さ て、昨年も 長引く 新型コ ロナウイルス感染症

拡大の影響により 、イベント の中止や外出の自粛、

個人消費の落ち込み、事業者生産活動の停滞等、私

たちの地域経済も 多大な影響を受け、ここ にきて

感染者数は減少してはいるものの、未だその収束すら見えない状況です。

　 このよう な状況の中、三次広域商工会では、新型コロナウイルス感染症の影響を受けている事業者の支援を最重要課題と

位置づけ取り 組んでまいりました。専門家による経営相談や補助金・ 助成金の活用、資金繰りや販路開拓、給付金申請など、

国・ 県・ 市の新型コ ロナウイルス対応事業者向け支援策を最大限活用できるよう 、多く の相談に対応いたしまし た。感染症

拡大による事業者の皆様への影響は、今後しばらく 継続すると予想されることから、引き続き全力で支援を行ってまいります。

　 また、５か年で実施している経営発達支援計画も１期目を終え２期目に入りまし た。加えて４月には、事業者の災害対応力を

高めることを目的とし て策定し た、事業継続力支援計画が認定さ れまし た。これらの計画に基づき、こ れからも 皆様の最も

身近にある経済団体として、三次広域商工会は皆様とともに活動を展開してまいりますので、本年もより 一層のご指導ご鞭撻

をいただきますよう 、よろしく お願い申し 上げます。

　 結びに、一日も早い新型コロナウイルス感染症の収束と、会員の皆様にとりまして、新しい年が輝きと飛躍に満ちた年になり

ますよう 心からご祈念申し 上げまして年頭のご挨拶とさせていただきます。

三次広域商工会　 会長

林　 　 昭　 三

　 会員の皆様、 明けまし ておめでと う ございます。 謹んで新年のお慶びを申し 上げます。

　 昨年を振り 返っ ても 、 今年を展望し ても 、「 新型コ ロナウイ ルス」 が頭から 離れるこ と ができ ません。

　 その様な状況のなか、 商工会は事業者の皆様に早急な対応を 迫ら れ、 国・ 県・ 市等の新たな支援策

に相談対応し 多く の支援を 展開し てまいり まし た 。 また、 コ ロ ナ対応支援策を いち 早く 会員の皆様に

お届けし よう と 公式 LIN E を活用し た情報発信に力を注いでまいり まし た。

　 今年も 、 新たな変異株の影響で先行き 不透明な年と 予想さ れますが、 こ う いう 時こ そ商工会を活用し

て克服し てまいり まし ょ う 。 商工会も 皆様にさ まざまな支援をし てまいり ます。 どう かよ ろ し く お願い

し ます。

　 2 0 2 2 年、 笑顔をも っ と 増やし まし ょ う 。

三次広域商工会
副 会 長

戸田　 修司

　 会員の皆様、新年あけましておめでとう ございます。

　 昨年は、新型コロナの第5 波感染拡大で、大変厳し い一年でございまし た。そこで、私ども商工会は県や市と

連携し て事業者向け給付・ 助成金そし て融資など本来の仕事を迅速対応さ せていただきまし た。その結果、

会員様が少しずつではありますが増えてまいりました。ありがたいことだと 役職員一同喜んでおります。

　 また、三次市と 地域包括支援協定を結ばれている広島修道大学の学生の方が1 6 名三良坂商店街においで

いただき 、各店で 色々な 話を 聞いて いただき 、1 1 月2 0 日『 三良坂え びす講大売出し ＆キッ チン カ ー

マルシェ  in  m ira sa k a 』に再度来訪、お手伝いをいただきました。当日は、天候にも恵まれ大変たく さ んの皆様

においでいただき、大盛況の一日でした。商店の方・ 大学生の皆さ んにも大変喜んでいただきました。1 月1 6 日

には、両者で最終報告会を行います。私たちの願いは、お手伝いをいただいた学生達が「 また来たいまち、住み

たいまちみらさ か」と 思っていただけるよう 、これからも色々と 発信していかなければと 思っています。

　 本年も 、商店街に新たに２ 店舗創業さ れる予定です。みらさ かの杜も 8 0 軒のおウチが出来、まだまだ建設が

続いています。私たちも 、毎日通学し て行く 小中学生達や若者の純粋な笑顔と そし てパワーをもら い頑張ってまいる 所存で

ござ います。皆様にとって良き一年になりますよう 願っております。「 そして、体も心もコロナに負けない！！」

三次広域商工会
副 会 長

出羽　 一則
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　 新し き 年を迎え、皆様におかれま

し て は今年こ そ コ ロ ナ 禍から の

脱出！と 気概を 挙げておら れる こ

と と 存じ ます。また、旧年中は、部員

の皆様のご 高配ご協力を 賜り 不慣

れではあり ますが、女性部事業に取

り 組むこ と ができ 、お礼並びに感謝

申し 上げます。

　 さ て、本年の女性部のスケジュ ー

ルは過密です。2 月には「 全国大会」、同月には青年部と

合同で「 設立5 5 周年記念行事」、9 月には「 中四国女性

部主張発表大会」が広島県で開催さ れ、8 県の女性部の

方々を お招き すると いう 行事日程です。役員も コ ロナ

のこ と を 考慮し ながら 開催に向け頭を 悩ませている

と こ ろ です。し かし 、年頭のご挨拶と し てポジテ ィ ブ

に【 寅】（ と ら ）えてこ の色々な案件に関わる こ と が、

女性部の強みや商腕に繋がっ ていく と 信じ て頑張り

たいと 思います。私は寅年ですが、虎の絵には竹が描

かれています。部員の皆様には、し なやかな竹の如く

後ろ から ご 支援を お願い申し 上げま す。末筆な がら

令和4 年の皆様のご多幸をお祈り 申し 上げます。

三次広域商工会
青 年 部 長

　 新年あけまし ておめでとう ござい

ます。

　 昨年もコロナの感染拡大を受け、

事業者の皆様におかれまし ても 、

なかなかやり たいこと が思う よう に

出来なかった年だったと思います。私

たち青年部も 昨年役員改選があり 、

新役員の皆さ んと 共に、zo o m を

使っ て 会議を 開催し たり 、時には

中止にし たりと 、状況に応じ たやり 方を模索し ながら の

一年でし たが、こ の状況下でも 出来ることをし よう と 、

部員同士はもちろん、地域の方にもっと 青年部員のこと

を知っていただこう と 、青年部員名鑑を作ることにいた

しまし た。各支所、自治連などへ置かせていただければ

と 考えています。見かけた際には、ぜひ手にとって青年

部員のことを知っていただければ幸いです。

　 本年の青年部活動とし まし て 、地域の行事など の

手助けをし ていけたらと 考えています。地域の方々に

青年部のこと を 頼っていただけるよう な取り 組みを、

状況を見ながら 活動していきますので、皆様のご理解・

ご協力のほどよろしく お願いいたします。

　 明けまし ておめでと う ございま

す。清々し い新年を お迎え のこ と

と 心より お慶び申し 上げます。

　 昨年の役 員改選に 伴い 、商業

部長に就任いたし まし た垰でござ

いま す。何分不慣れで はご ざ いま

すが、一生懸命頑張っ て いき たい

と 思い ま すので よ ろ し く お 願い

致し ます。また、副部長は平岡幸嗣

さ ん、松尾宏さ んです。共々よろ し く お願い致し ます。

　 平素よ り 、商業部事業に対し 、ご 理解と ご 協力を

賜り お礼申し 上げます。

　 さ て、商工会「 商業部」を 取り 巻く 環境は、少子高齢

化や消費者人口減少、その上２ 年連続で新型コ ロ ナ

ウイ ルスの影響を 受け、売上も 激減状態です。国・ 県・

市の各種支援金制度等あり まし たが、業種によっ ては

十分なも のと は言えない方も 多かっ たのではないで

し ょ う か。是非と も 皆さ んのご意見ご要望を お聞かせ

く ださ い。

　 商業部と いたし ま し ても 、会員の皆さ んや地域の

消費者の方々が喜んでいただける よ う な商業振興策

を考えていき たいと 思います。

　 商売を続けて良かっ た、商工会に入っ ていて良かっ

たと 言える、思えるよう な商工会「 商業部」であり たい

と 思います。更なる 、皆様のご理解ご協力ご支援を お

願いし 、年頭のご挨拶と さ せていただき ます。

　 新年あけまし ておめでとう ござい

ます。

　 工業部長に就任しまし て早３ 期目

となりましたが、昨年はコロナの影響

もあり 、これといった事業を開催でき

ませんでした。それにも 増して各事業

者 様も 色 々 課 題を 抱え た１ 年 で

あったよう に思います。様々な課題を

抱えながらも 我々事業者は前を向か

ねばいけません。それには、商工会の協力は不可欠だと

考えます。我々もできる事をしっかり 考え、何が必要なの

か考え行動をしたいと 思います。

　 そして最終的には、個々の事業者が、しっかりと 利益を

出し お店が潤う 事が一番です。まずは、そこ が一番大切

な事だと 考えます。そう することによって、地域も 自然と

活性化するのではないかと 考えます。なので、皆さ んもっ

と商工会をう まく 活用しましょう 。

　 そのために、我々役員を使ってく ださい。会員様の意見

をしっかりと 聞き、それを反映できるよう 頑張っていきた

いと 思います。

　 微力ながら皆様のご協力のもと 、今年も 頑張っていき

たいと思いますので、よろしく お願いします。

三次広域商工会
工 業 部 長

免田　 宏司

三次広域商工会
商 業 部 長

垰　 　 史訓

三次広域商工会
女 性 部 長

砂川　 智子 緒方　 　 翔
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入 場
無 料

三次広域

商工会

会員限定!

　 令 和 2 年 度 よ り 、新 型 コ ロ ナ

ウ イ ルス 感染症の影響で 消費が

低迷する 中、地域内外へ消費喚起

のた め始めた ギフ ト 事業も 今回

で３ 回目と なり まし た。１ 、2 回目

と も に大変好評を いただき 、5 0 個の予定数を 上回り 、締め切り を

待たず完売。3 回目の今回は数量を 1 0 0 個に増やし 取り 組みまし

た。注文受付開始から 多く の皆様にお申込みを いただき 、こ れまで

で一番早く 完売と なり まし た。

　 ギフ ト を 購入さ れた 方、ギフ ト を 受け取ら れた 方が食さ れて

『 おい し かっ た ～! ! 』と 、事業所に 直接商品を 注文さ れる な ど 、

ギフ ト 事業の効果も 出はじ めてき ています。

　 コ ロ ナ禍で 始めた 事業で すが、今で は「 経営発達支援計画」の

中の重点事業で ある「 販路開拓支援」の核と な る 事業に育ち つつ

あり ます。

受 講 料

無 料

主催・ 申込み先／三次広域商工会 

TEL 0 8 2 4 -4 4 -3 1 4 1 FAX 0 8 2 4 -4 4 -3 3 9 0

3 名（ 定員になり 次第募集を締め切り ます）定 員

1 月1 4 日㊎
①1 0： 0 0 ～1 2： 0 0 　 ②1 3： 0 0 ～1 5： 0 0
③1 5： 0 0 ～1 7： 0 0 　（ 2 時間以内）

 2 0 2 2 年

三次広域商工会館  会議室
（ 三次市三良坂町三良坂8 7 7 ）

渡貫  久 氏 

会 場

募 集
対 象

日 時

講 師

令和3 年度

そんなあなたに、 専門家が個別に

事業計画の作成を支援します！

（ ㈱ユーミ ッ ク プ ロ デュ ース代表取締役
  /中小企業診断士）

申込み
QR コ ード

国や市などの補助金を申請さ れる 方、
創業、事業承継等をお考えの方

申 込
方 法

FAXでお申込みく ださ い。
※Q Rコード（ 右）からのW eb 申込みも
　 可能です。

「 アフタ ーコ ロナに備えて新し い事業展開を考えている」

「 補助金を活用し たい！」

「 事業の起業や承継を考えている」

　「 経営計画書を作成し たいが、

　 　 　 　 　 　 　 　 　 何から 書いたら 良いのかわからない」

伴走型小規模事業者支援推進事業

事業計画作成
個別相談会

事業計画作成
個別相談会

2 0 0 名（ 先着順）
※定員になり 次第締切

募集
人数

FA Xでお申込みく ださ い。応募
方法

《 注意事項》
①新型コ ロ ナウイ ルス感染症によ り 緊急事態宣言等が発令さ れた場合、

中止と なる こ と があり ます。
②講演会当日、 マ ス ク の着用を お 願い し ま す。 3 7 .5 ℃以上の発熱や

風邪の症状のある 方、 また体調不良の方は、 ご来場を お控えく ださ い。
③会場での飲食、 静止画、 動画の撮影及び録音は禁止いたし ます。グ

ッ

ズ
販

売・ 抽選会が

あ

り
ます!!

お

楽
し みに!

司 会 ボールボーイ 佐竹さ ん

新井 貴浩 氏

元 広島東洋カ ープ内野手

講師

三次市民ホールき り り
三次市三次町1 1 1 -1 　 TEL.0 8 2 4 -6 2 -2 2 2 2

場所

1 月2 7 日（ 木）

202 2年

日時

1 4： 0 0 ～（ 受付 1 3： 0 0 ）

三次広域商工会主催

新春講演会
～ 信じ て任せる力、

　 　 　 　 個性を認めて伸ばす力 ～

みよし 感じるななまちギフト（ 冬ギフト ）

1 2 月1 5 日（ 水）発送完了しまし た!!

経営発達支援計画の取り 組み①
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　「 経営発達支援計画」の中の地域経済の活性化に資する 取組と

し て、三次市と 包括協定を 結んでいる 広島修道大学の学生によ る

外から 見た ７ 地域の魅力発見事業を 実施し て いま す。広島修道

大学、三次市、三次広域商工会、該当地域の事業者を 含めた検証会

を 開催し 、外から 見た７ 地域の魅力や検証結果を 地域内小規模

事業者へフ ィ ード バッ ク し 、各個店の魅力発信の支援を 行い

ま す。

　 今年度は、三良坂地区に焦点を 当て、全3 回コ ースで実施。

　 第１ 回目は、2 0 2 1 年1 0 月2 3 日（ 土）に 広島修道大学の学生

1 6 名が４ チームに分かれ三良坂地区商店街で 聞き 取り 調査を 実施。その内容を 持ち 寄っ て学生、事業者が一緒

になっ てグループワーク を 行い、三良坂町の魅力と 課題の洗い出し を 行いまし た。第２ 回目は地域密着体験と し

て、2 0 2 1 年1 1 月2 0 日（ 土）の『 三良坂えびす講大売出し ＆キッ チン カ ーマルシェ  in  m ira sa k a 』 に学生が参加

し 、２ 回目の聞き 取り 調査を し つつ、イ ベン ト のお手伝いを し ていただき まし た。

　 最終回と な る 第３ 回目は、こ れま で の活動や

グ ループ ワーク を も と に、2 0 2 2 年1 月1 6 日（ 日）

に報告会を 開催し ます。現在、各チームと も に報告

会に向けて、報告書作成に取り 組んでいます。

　 ど のよ う な 魅力発信の内容と な る のか、興味

津々!!　 と ても 楽し みです…。

7 地域の魅力発見事業　 第1 弾～三良坂町魅力発掘プロジェクト ～

報告会　 2 0 2 2 年1 月1 6 日（ 日）開催

経営発達支援計画の取り 組み②

「 三次広域商工会 L IN E 公式アカウント 」

開設中。 現在、 友だち募集中です！！

@ 6 7 3 m k h o y

各種施策等をタ イムリーに
情報発信し ます！

事業者の

みなさ まへ
どちら から でも

「 友だち登録」

できます！

オンラインで参加してね！

参加Q Rコ ード ➡

JA 三次 キッズ謎解き

ゲーム開催中！!

あ な た に、と こ と ん 。
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